
 

 
 
 

 
 
 
 
Abholzung am Sonnenberg 
 
 
Sehr geehrter Herr Regionalverbandsdirektor, 
 
zur umstrittenen Abholzung am Sonnenberg während der Vogelbrutzeit, die auch den guten Ruf 
der Saarland-Heilstätte gefährdet (vgl. Saarbrücker Zeitung vom 03.04.2019, S. C1, Lokalteil 
Regionalverband und beigelegte Fotos) bitten wir Sie als herausgehobener Vertreter des 
Regionalverbandes im Unternehmen um umfassende Auskunft:  
 

1. Warum war die Abholzung in diesem Maße notwendig? Insbesondere bitten wir Sie, sich 
belegen und erklären zu lassen, warum die Abholzung von 150 Bäumen weit von der 
Straße bzw. der Treppe entfernt aus Verkehrssicherungsgründen geboten gewesen sein 
soll. 
 

2. Warum wurde die Maßnahme nicht bereits im Winter durchgeführt, gerade weil 
Verkehrssicherungsgründe dafür angeführt werden? Insbesondere bitten wir Sie 
belegen und erklären zu lassen, warum man wartete, bis die Vögel brüten und die 
Kröten wandern. 
 

3. Warum hat man für die Maßnahme schweres Gerät eingesetzt und mit diesem die 
Waldböden befahren, statt wie üblich vom Straßenrand durch eine halbseitige Sperrung 
die Verkehrssicherungsmaßnahme durchzuführen? 

 
Wir bitten vorbehaltlich des § 216 KSVG i.V.m. §§ 189 Abs. 1; 115 Abs. 1 KSVG um schriftliche 
Unterrichtung und Auskunft innerhalb von 14 Tagen. 
 
Freundliche Grüße 
 
 

 

 

 

Patrick Ginsbach 

Fraktionsvorsitzender 

 
Regionalverband Saarbrücken 
Regionalverbandsdirektor 
Herrn Peter Gillo 
 
-im Hause- 
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